

ABSTRAK

Hafizah. NIM. 180101040656. Pengaruh *Locus of Control* Terhadap Kemampuan Eksplorasi Matematis Siswa di Kelas XI MAN 4 Banjar Tahun Ajaran 2022/2023. Pembimbing Hasby Assidiqi, S.Pd.,M.Si. sebagai dosen Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi dan Mayang Gadih Ranti, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan, Skripsi, pada Jurusan Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: *Locus of Control*, Kemampuan Eksplorasi Matematis

Kesuksesan siswa berasal dari aspek kognitif dan afektif. Aspek afektif menjadi penunjang aspek kognitif. Kemampuan eksplorasi matematis termasuk kedalam aspek kognitif, dan salah satu dari aspek afektif ialah *locus of control*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui *locus of control* apakah berpengaruh signifikan terhadap kemampuan eksplorasi matematis siswa kelas XI dalam pembelajaran matematika di MAN 4 Banjar tahun ajaran 2022/2023.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode survei secara *cross-sectional design* menggunakan pendekatan asosiatif yang bersifat hubungan kausal. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI IPA MAN 4 Banjar tahun ajaran 2022/2023 yang berjumlah 102 siswa dengan menggunakan teknik *Purposive sampling* diperoleh sampel penelitian berjumlah 34 siswa dari kelas XI IPA 3. Teknik pengumpulan data yang digunakan terdiri dari angket dan tes uraian. Selanjutnya data dianalisis melalui tahap statistik deskriptif yang terdiri dari modus, median, nilai maksimum dan minimum, rata-rata, standar deviasi, dan varians kemudian *method of succesive interval* (MSI), uji asumsi klasik yang terdiri uji normalitas, uji linearitas, uji signifikansi regresi, serta regresi linier sederhana yang terdiri persamaan regresi, koefisien korelasi, koefisien determinasi, dan uji-*t* signifikansi korelasi.

Kesimpulan penelitian ini adalah *locus of control* dan kemampuan eksplorasi matematis siswa berada pada kategori sedang serta *locus of control* berpengaruh signifikan terhadap kemampuan eksplorasi matematis siswa kelas XI dalam pembelajaran matematika di MAN 4 Banjar tahun ajaran 2022/2023.